

Aufstiegsrunde ist das Ziel

Squash: Auftakt für zweite Mannschaft

Kempten Die Hallensportarten haben wieder ihre Hochzeit. Auch die Squasher stehen vor dem Saisonauftakt. Beim 1. SC Kempten steht aber nur der Start für die zweite Mannschaft in der Landesliga auf dem Plan. Für die erste Mannschaft in



Dietmar Jürschik

der Bundesliga und die Frauen in der Bayernliga geht es in zwei Wochen los. Kempten II bestreitet am Sonntag beim TSC München seine ersten Partien.

Dort treffen die Allgäuer auf die Gastgeber sowie den Park Squash Nymphenburg. Diese Liga ist – wie auch die Bundesliga – geschrumpft. Statt acht spielen nur noch sieben Teams um den Aufstieg in die Bayernliga. Das bedeutet, dass es in dieser Saison nur noch sechs Spieltage geben wird.

Die Reserve hat sich ein zwar ehrgeiziges, aber wohl realistisches Ziel gesetzt. Der Vorsitzende Dietmar Jürschik: „Wir wollen in die Aufstiegsrunde.“ Das bedeutet, der ersten oder zweiten Platz muss am Ende zu Buche stehen. „Die Mannschaft ist stark“, sagt Jürschik. „Wir überlegen, ob wir mit diesem Potenzial in die Bayernliga wollen.“ Vergangene Saison stand das Team lange an der Spitze, am Ende reichte es jedoch zur zu Platz vier. (jb, az)